

*Les États-Unis reconnaissent
Luis Posada Carriles comme
l'auteur le plus probable d'un
acte de terrorisme Les États-Unis
reconnaissent Luis Posada
Carriles comme l'auteur le plus
probable d'un acte de terrorisme*



La Havane, 5 juin (RHC).- Le Département d'État étasunien a identifié le terroriste notoire Luis Posada Carriles comme l'auteur le plus probable de la destruction en plein vol d'un avion cubain de passagers en

1976. Les 73 personnes qui se trouvaient à bord ont été tuées.

Un rapport déclassifié de cette instance révèle en détail les liens de la CIA avec ce criminel notoire et avec d'autres individus impliqués dans l'attentat qui a visé , en 1976, l'avion qui avait décollé de la Barbade.

Posada Carriles, qui est poursuivi par la justice vénézuélienne et qui habite à Miami, est l'auteur avoué de l'attentat contre l'avion cubain et il a été l'auteur intellectuel de la vague de plasticages qui a pris pour cible plusieurs installations touristiques havanaises en 1997.

Cuba a dénoncé sur de multiples tribunes internationales la responsabilité de Posada Carriles, des Vénézuéliens Hernán Ricardo et Freddy Lugo et d'agents de la CIA dans la destruction de l'avion et elle a exigé que justice soit faite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58415-les-etats-unis-reconnaissent-luis-posada-carriles-comme-lauteur-le-plus-probable-dun-acte-de-terrorisme-les-etats-unis-reconnaissent-luis-posada-carriles-comme-lauteur-le-plus-probable-dun-acte-de-terrorisme>



Radio Habana Cuba